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安徽未来看合肥，合肥未来看滨

湖，滨湖未来少不了万达，万达的落户

势必将合肥打造成全国乃至世界旅游

名城。在过去的一年万达城推出了很

多具有投资潜力的产品，除了万达城

一、二、三期住宅，还有万达银座、中英

街等。2016新的一年合肥万达城第四

期住宅新品在全场六百多人的共同见

证下揭开了神秘的面纱——“四季花

城”终于揭牌。选择一个好房子除了拥

有周边环境，便利的交通资源，配套资

源还要有可靠的品牌实力，这些条件万

达四季花城公园美宅应有尽有。

据合肥万达城投资有限公司资深

的设计总经理张龙介绍，四季花城项目

紧邻徽州大道，交通十分便利，在项目

的东侧紧邻金斗公园。四季花城的位

置在徽州大道与金斗公园之间。在户

型设计上，公摊小、户型设计创新、新科

技更宜居，即有适合二人世界的85平小

户型，也有三代同堂的品质大户型，南

北通透的高品质住房。生活在四季花

城，就是生活在自然资源最丰盛的地

方；畅游四季花海中，就是最好的休闲

和放松。想过上世界首富比尔盖茨的

花园生活，在万达城就能享受到了。

活动现场不仅有美食大餐，还有精

彩的歌舞表演、模特走秀、游戏互动、抽

奖环节，整个大厅就像过年一样喜气热

闹。如果年三十能带上全家在这么高大

上的酒店吃上一顿年夜饭该是多么幸福

的事情，万达城最是这么体恤人心，据万

达文旅城营销总经理张檀介绍，万达即

将开展一场业主的才艺大赛，奖品是价

值十万元的威斯汀年夜饭，万达城将请

最具才艺的业主吃一顿年夜饭，在威斯

汀的大厅，所有的大菜硬菜将呈现在桌

子上，价值十万元的年夜饭送给获奖业

主，想吃上这样一顿最奢华、最幸福的年

夜饭就请赶快加入到的比赛当中来。

四季花城带你畅游“花花”世界
——合肥地区万达业主新年团拜会暨万达城新品发布盛典圆满落幕

在刚刚过去的万达旅游生活年之际又迎来了合肥地区
万达业主新年团拜会暨万达城新品发布盛典。1月8日下
午5点半，在唯美的沙画表演中拉开了发布会的帷幕，现场
六百多名业主与万达城领导以及合肥各大主流媒体齐聚在
万达威斯汀酒店共同见证了这一盛事。2015年万达城丰
富了合肥市民的生活，为这座城拨开了阴霾，在属于万达文
旅城的这片土地上收获了27000多名业主进驻万达城。
2016年又是一个崭新的开始，合肥万达城将再次整装待发
开启新一年的路程——让你畅游花海，享受“花花”世界。

最高投资达8000多万

在吃喝观赏之余，万达城为感谢业主长期的支持颁

发了2015年合肥万达城最热心业主奖、最具投资业主

奖。据合肥万达城投资有限公司的副总经理、财务总经

理章庆生透露，万达城现在单笔投资超过五百万以上的

已经达到560人，一千万以上的达到110人，最高投资

额达到了8000千多万。合肥万达城得到这么多业主

的信任，它带来的荣誉也会让各位得到更多的回报。

2015年对于万达城来说，是缤纷的一年更是硕

果累累的一年，除了要感谢27000多名业主进驻万达

城，同时万达城也推动合肥旅游产业的发展，可以说

万达旅游城未来将成为滨湖区一个标志性建筑。据

张檀透露，2015 年合肥万达城年总销售金额达到了

74亿，这寓意着万达城将会再次进入全国房地产单盘

开发商的前三甲。

活动最后在合唱团优美的歌声中圆满结束。四

季花城，合肥万达城2016年度开篇力作也是万达城第

四期新品住宅，周边七大公园环绕，四季花海畅游，公

园里的家，家里的公园适合居家养老育子的精品居住

之地。 李静/文 倪路/图

10万元年夜饭邀你来

上课前，她都要抱抱、亲亲学生
驱车从合肥市中心出发，路上颠簸一个多小时到达小庙镇，沿着一

条乡村水泥路，车子驶向田野深处的将军岭小学。在简陋的办公室里，
37 岁的姚益群正在备课。她是一年级语文老师，也是班主任。今年 9
月，姚益群作为蜀山区 7 名骨干教师之一，来到离城区约 30 多公里开外
的小庙镇将军岭小学支教。学校有11个班级，但学生只有六七十人。

第一节语文课，姚益群老师无比揪心。“这些孩子多是留守儿童，爷
爷奶奶识字不多，他们少与外界交流，养成内向的性格。”为了打开孩子
们的心扉，第二次走进课堂，姚老师走到孩子身边，小心地蹲在课桌前，

“老师想抱抱你们，亲亲你们，可以吗？”她的举动引起骚乱，胆大的走上
来，扑倒在她的怀里。胆小的却不敢上前。可从此以后，每天上课前，姚
益群都提出这个要求。

每天在路上三四个小时
“很多孩子早上被送来，脸和手都没洗。”姚益群从家里带来肥皂和

洗手液，一个个地给孩子擦洗。
为了鼓励孩子们养成良好的生活习惯，她自己掏钱，买来可爱的卡

通文具盒和小人书。“每天干干净净来学校，或者在学校洗得干干净净的
学生，都会获得奖励。”姚益群说。姚益群发现，很多孩子喜欢到学校门
口小卖铺买泡泡糖、辣条吃。“这些都是不卫生的食物，长期吃会对孩子
健康不利。”姚益群开始监督班里的孩子和别的班孩子，不要去买这些零
食。慢慢的，小卖铺生意越来越差。“小卖铺老板对我意见很大，每次经
过都对我翻白眼。”姚老师说。

姚益群自己的孩子今年8岁，丈夫在部队工作。“冬天早上天没亮就得
出门，晚上天黑回来看孩子坐在台灯下一个人写作业，又心疼又觉得累。”
一周前的一天早上，姚益群的孩子说不舒服，她担心上班迟到，没在意，开
车直接去了学校，中午孩子学校老师打来电话，说发烧严重，当她匆忙回
来，把孩子送到医院，已高烧到40℃。提到这些，姚益群几次哽咽。

星报讯（范万云 宋彧 记者 马冰璐/
文 黄洋洋/图） 80后辣妈侯守琴从小看着
父亲走街串巷吹糖人卖。两年前她发现，
合肥的大街小巷已难觅吹糖人的踪迹，她
毅然决定学习这项非遗手艺，并将其传承
下去。如今学有所成的她正在准备相关
材料，准备申报非遗传人。

今年32岁的侯守琴住在合肥市蜀山
区合作化南路社区，在她的童年记忆中，
吹糖人占据了非常重的分量。在她的记
忆中，每到一处，父亲的糖人都会引起孩
子们的轰动，非常受欢迎，“那时的我既感
到自豪，又为能经常吃糖人而开心不已。”

“后来，父亲慢慢放下这门手艺，开始
做生意。”她说，自己关于吹糖人的记忆也
随之戛然而止。两年前她发现，合肥的大
街小巷已难觅吹糖人的踪迹，“我萌生学
习吹糖人念头，希望学会这项非遗手艺，

并把它传承下去。”
随后，侯守琴将自己的想法告诉了父

亲，“父亲虽然嘴上说着‘学了没用，不能养
家糊口’，但还是毫无保留地将吹糖人手艺
一点一滴地传授给我。”工作之余，她开始
断断续续学习吹糖人。如今，经过两年时
间的勤学苦练，她已经学有所成，一团融化
的麦芽糖，经她用力捏几下，轻轻一吹，一
两分钟内便能被制作成各种各样的小动
物。“父亲说我还要继续努力。”

凭借着精湛的吹糖人技艺，她还曾受
邀参加崔岗艺术节，“受到了许多大人、孩
子的欢迎。”

除了继续精进吹糖人的手艺，侯守琴还
有一个愿望，那就是申报非遗传人，“现在，
我正在准备相关材料，准备申报非遗传人。”
令她感到欣慰的是，如今5岁的儿子也深深
迷上吹糖人，表示长大后一定要学会吹糖人。

□蔡竹平 刘亚萍 星级记者 俞宝强

上课前，她都要抱一抱、亲一亲“孩子”，买来肥皂、洗手液，给孩子擦洗
小手小脸，孩子们没有玩具、书本，她就将家里的玩具书本带到学校。合肥
市蜀山区小庙镇支教老师姚益群被孩子们亲切地称呼为“妈妈老师”。

她精通吹糖人
欲申报非遗传人


